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擅自设置、撤除道路临时停车
泊位，或者设置影响机动车在道路
临时停车泊位内停车的障碍物的，
如何处理？

本报讯（记者徐静怡）“您关注
下‘南通公积金’微信公众号，就可以
随时办理还商贷提取业务，也可以一
次性提取上一年度（1月 1日至 12月
31日）的实际还款本息额，不需要再
往返跑窗口办理了。”5月22日下午，
区政务服务中心住房公积金窗口办
理人员徐单丹耐心地指导市民曹先
生在微信公众号上办理还商贷提取
公积金业务操作流程。

据了解，自 5月起，在南通地区
办理个人商业住房贷款的职工可以

在“南通公积金”微信公众号线上办
理还商贷提取业务。“欲提取公积金
的职工可关注‘南通公积金’微信公
众号，选择‘业务办理’栏的‘提取业
务’，依次选择‘偿还商业贷款提取’

‘贷款银行’，‘勾选’已阅读并同意承
诺书，点击‘同意’后系统会自动对接
商贷银行获取上年还款数据，再按提
示输入‘提取金额’和‘短信验证码’
后提交即可。”徐单丹提醒广大提取
职工，该提取业务一年只能申请一
次，提取职工要合理规划提取金额。

据悉，目前工商银行、农业银行、
中国银行、建设银行、交通银行、浦发
银行、江苏银行、招商银行、民生银
行、华夏银行、南京银行、邮储银行、
南通农商银行等 23家公积金业务承
办银行支持线上还商贷提取业务，其
他公积金业务承办银行也在积极推
进中。

截至 5月 19日，我区已在“南通
公积金”微信公众号上成功办理 286
笔一次性还商贷提取业务，提取金额
631.52万元。“在微信公众号上直接

办理还商贷提取业务，给广大职工带
来更便捷的体验感，同时也减轻了窗
口扎堆提取业务办理的压力。我们
将进一步加大宣传力度，提高提取职
工的知晓率，做到让数据多跑路、群
众少跑路。”南通市住房公积金管理
中心通州管理部主任李骏表示。

还商贷提取公积金，微信公众号上就能办！
提醒：一年只能申请一次

本报讯（记者鲍仁）5月 21日上午，以“聚力新南通、奋进新
时代”为主题的第五届通商大会暨全市民营经济发展大会召开。
会议深入学习贯彻党的二十大精神，认真落实习近平总书记关于
推动民营经济高质量发展的系列重要讲话指示精神，进一步弘扬
通商精神、凝聚通商力量，团结海内外江海儿女携手共建“强富美
高”新南通。

包括一批两院院士、高校院所负责人、央企国企负责人、侨商
侨领代表、海内外通商代表等在内的 600余名乡贤、嘉宾相聚南
通，共叙乡情、共谋发展、共话未来。

带领“建筑铁军”南征北战拿下30多项鲁班奖，南通四建集团
董事长耿裕华被表彰为“张謇杯”杰出企业家，并作为代表上台发
言。

耿裕华说，要发扬通商文化，壮大优秀通商群体，为企业科学
决策、稳健前行把舵定向，用大格局、宽视野带领企业高质量发
展；建筑、纺织等南通传统产业，要坚持创新驱动，用新科技赋能
企业发展；要坚守责任担当，努力经营好企业，为社会创造更多财
富，踊跃参加公益事业，努力从张謇企业家精神的市场意识、科技
素养、人文情怀中找到推进南通高质量发展的钥匙。

当天，南通四建还获得南通市委、市政府授予的“社会突出贡
献企业奖”。

第五届通商大会暨全市民营经济发展大会召开

通州企业家耿裕华被表彰为
“张謇杯”杰出企业家

秸秆“双禁”在行动
巡查清运不放松
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南通绕城高速项目

全长 65.4公里，其中通

州段总长49.2公里。项

目路线起自海门沿江公

路，终点止于G15沈海

高速与沪苏通长江公铁

大桥北接线交叉设置的

新联枢纽，沿线途经我

区二甲镇、东社镇、十总

镇、西亭镇、石港镇、刘

桥镇六个镇。项目建成

后，将有效分流沈海高

速和沪陕高速共线段交

通量，优化高速路网格

局，进一步提升通州交

通能级。图为无人机拍

摄的南通绕城高速项目

西亭段建设场景。

卑多敏 摄

本报讯（通讯员施伟办 瞿政谐 记者葛燕）
5月24日上午，广西壮族自治区政协副秘书长班
源泽率队来我区专题调研“有事好商量”协商议
事工作。市政协主席黄巍东，市委常委、区委书
记张建华，市政协副主席杨曹明，市政协秘书长
邵怀德，区政协主席、党组书记葛锦坤陪同调研。

调研组一行来到兴仁镇徐庄村“有事好商
量”协商议事室，认真听取协商议事活动开展、成
果推进及落实情况，详细了解议题确定、协商流
程、成果转化等情况。长期以来，徐庄村厚植为
民惠民情怀，大力践行协商民主，围绕群众急难
愁盼“真协商”“议成事”，在推动基层民主与基层
治理道路上积极探索，常态长效做好党委政府的

“好帮手”、人民群众的“连心桥”、委员履职的“新
平台”，有效提升人民群众的获得感、幸福感、安
全感。截至目前，该村“有事好商量”协商议事室
已经开展协商议事活动16次，涉及生态环境、教
育、精神文化生活等方面，总计提出意见建议 75
条，已经全部落实解决。

自“有事好商量”协商议事工作开展以来，区
政协坚持“实”字当头、“效”字为要，以务实举措
组织、指导、督促、推进全区273家协商议事室工
作，突出问题导向协商、贴近人民群众议事、高效
转化有力落实，有效巩固协商议事工作成果，切
实提升政协参与基层治理效能。

班源泽对我区“有事好商量”协商议事工作
的开展以及取得的成效表示赞赏，认为通州能充
分发挥“有事好商量”协商议事平台的作用，持续
聚焦百姓关切，畅通民情民声联系渠道，切实为
群众办实事、解难事、做好事，推动了协商议事工
作的常态长效。他表示，将认真学习通州的好经
验、好做法，形成可复制可推广的经验，促进提升
广西壮族自治区政协协商议事工作水平。

区政协秘书长徐蔚参加活动。
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本报讯 （通讯员施伟办 记者

沈维维） 5月 24日，新时代通州产
业工人队伍建设改革联席会议暨工
作推进会召开，落实上级产改工作
部署，总结前一阶段改革成果，研
究下一阶段任务措施，推动通州产
改工作向深处发力。市委常委、区
委书记张建华作批示。

张建华在批示中指出，产业工
人队伍建设改革事关全区发展大
局。近年来，我区产改工作扎实推
进，在提高职工队伍素质、促进产
业转型升级、构建和谐劳动关系等
方面成效显著，连续两年在全市考
核中被评为优秀，可喜可贺。

张建华强调，下一阶段，我区
产改工作要紧扣改革重点，坚持问
题导向，在筑牢产业工人爱党爱国
思想根基、坚决维护劳动领域政治
安全上狠下功夫；在帮助产业工人
提升知识水平、技能水平和创新水
平，为通州现代化建设再立新功上
狠下功夫；在维护职工合法权益，
切实解决产业工人“急难愁盼”上
狠下功夫。各级党委政府要高度重
视，工会组织认真牵头，相关部门
齐抓共管，推动通州产改工作走深
走实，为推进中国式现代化通州新
实践作出产业工人新的更大贡献。

根据会议部署，今年我区将认

真贯彻落实党的二十大精神以及习
总书记关于产业工人队伍建设改革
的重要讲话要求，落实全国、省、
市产改联席会议精神，全面对标对
表产改工作新要求，围绕产业工人
思想引领、建功立业、素质提升、
地位提高、队伍壮大等重点任务，
加大培育先进典型力度，补齐问题
短板，突破难点堵点，发挥好改革
试点的示范带动作用，进一步提升
推进产业工人队伍建设改革的工作
水平。

区委常委、组织部部长、统战
部部长施骁毅指出，今年是实施产
改的第六年，产改工作进入到全面

扩面、提质、增效的关键阶段，各
地、各部门单位要按照产改工作的
总体部署要求，聚焦思想引领、建
功立业、素质提升、地位提高、队
伍壮大等改革举措，往实里抓、往
细里做、往深里推，促使我区产改
工作进一步落地落细、走深走实，
把“先行”变成“先成”，让“试
点”成为“示范”，合力推动我区产
改工人队伍建设改革再上新台阶，
在全面推进中国式现代化通州新实
践的伟大征程中凝聚、贡献产业工
人更多的智慧和力量。

副区长陈兵主持会议。

我区召开产业工人队伍建设改革联席会议暨工作推进会，张建华作批示——

为推进中国式现代化通州新实践
作出产业工人新的更大贡献


